
本日のプログラム 

昼食 12：00～12：40 点鐘 12：45 

1. 開会点鐘 

2. R ソング斉唱 

3. ゲスト・ビジターの紹介 

4. 会長の時間 

5. 会員慶事（誕生日/結婚記念日） 

6. 新入会員スピーチ 

7. 出席報告/スマイルボックス発表 

8.  委員会/幹事報告 

9. 卓話の時間 

（中津川市政策推進部長 今井亨氏） 

10. 閉会点鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所 TEL:0573-66-7301 FAX:0573-65-6960 Email:ncrotary@takenet.or.jp  住所 中津川市かやの木町１−２０ 中津川商工会議所３F 

例会 日時：毎週月曜 １２：３０〜１３：３０    場所：パルティールアイ （中津川市駒場） 

 

出席報告 会場設営当番 

Coming Soon 〜今後の例会プログラム〜 会場：パルティールアイ 昼食：12：00～ 

第２６３０地区 ２０２０-２０２１年度 中津川センターロータリークラブ   ２０２０年 ８月３日 No.１９８５ 

椛の湖 そば畑 

４７期 クラブテーマ 

ロータリーを通して自分を高めよう 

～みんなで危機を克服しよう～ 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

発行責任者 

会長 鷹見 幸久 

幹事 佐古 和也 

会報 河村 良博 

 

 

7 月 27 日(月) 

会員総数５5名 免除者3名 

34/52 65.38％ 

 

（役 員） 

南 裕之 赤座 薫 

成木崇久 福田雅之 

（8/3～9/28） 

・8 月 10 日(月祝) 法定休日 

・8 月 17 日(月)  盆休会 

・8 月 24 日(月)  納涼例会 試案中  

・8 月 31 日(月)  通常例会（組織強化情報常任 会報雑誌広報委員会）例会前：定例理事会 

 

・ガバナー月信電子版配信のお知らせ 

コロナウイルス感染拡大が再び勢いを増し地区運営の新し

い形を模索していかなければと考え、8 月号～5 月号まで

地区ホームページより電子版の配信と致します。 

・事務局休暇 8/8(土)～8/16(日)まで 

緊急連絡は佐古和也幹事までお願い致します。 

Club&Local Events 〜クラブ・地区の行事〜 

・ガバナー公式訪問 3RC 合同例会 → 中止となりました 

・9 月 14 日(月) 中津川 RCとの合同例会 （18：30 点鐘 パルティール AI） 

 

連絡事項 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は「ふるさと納税とその問題について」と題してお話します。 

ふるさと納税は、もともとは東京のような都会にいる人が生まれ故郷（ふるさと）

のためにいくらかでも寄付をして、自らを育んでいれた故郷に恩返しをすると共

に、経済政策的には都会と地方との経済格差を是正するという目的で２００８年に

創設されたものです。 

文字どおり過去に生まれ育った故郷に寄付するだけであれば特に問題がなかったところ、政策目的に

実効性を与えるため、故郷とは関係ないどこの自治体にでも寄付が出来る、として拡大解釈させてしま

った結果様々な問題が起こってきました。 

各自治体は寄付金集めのために返礼品競争にのめり込み、数々の高額返礼品が誕生しました。 

こうした弊害が顕著になったため、この制度を管轄する総務省は改善策として、返礼率は３割以下、

返礼品も地場産業品に限るなど、行政指導の通知を行いました。 

ところがこの行政指導は法律ではないため強制力はなく、これに従わない自治体もありました。大阪

府泉佐野市などいくつかの自治体です。 

人口は１０万人程度の泉佐野市が２０１８年度に全国から集めたふるさと納税資金は４９７億円で

した。 

amazon ギフト券を返礼品とするなど派手なキャンペーンも行いました。 

堪忍袋の緒が切れた総務省は、２０１９年度から泉佐野市など指導を守らなかった自治体については

ふるさと納税制度から除外する法律改正を行い、４つの自治体を仲間外れとしました。 

泉佐野市側はそれで簡単に引き下がることなく裁判に訴えました。 

法律でなく単なる行政指導を守らなかっただけで、仲間外れの法律を作るのはおかしいということで

す。 

裁判はどうなったのでしょうか？東京高裁は国側勝訴、ところが最高裁は泉佐野市側の勝訴、国が負

けたということで決着がつきました。 

この判決結果の意味は非常に大きいと思われます。 

通知や通達などで示される国の行政指導には強制力はなく、単なるお願いベースであることそして国

と地方の関係は主従の関係ではなく対等である、ということです。 

そしてもっと大切なことは、国が真っ当な法律を作らなければ、地方自治体も更にはその背後にいる

国民も全くおかしな方向に進んでしまう可能性がある、ということです。 

返礼率や返礼品の範囲について明確な法律上の規制が無かったため、泉佐野市などは高額返礼品と引

き換えに多額の寄付金を合法的に手にしましたが、他の自治体から見れば、自分の町さえ寄付集めが出

来れば良いというある意味自己中とも言える行為です。 

法律上の規制が無いことは結果的にこの非常識な寄付集めを助長しました。 

ただ、返礼率などを制限したとしてもふるさと納税制度の根本的な欠陥は無くならないようにも思わ

れます。 

理性と良識が納得しない法律、規則などがあるとすれば躊躇することなく早く改正する即断即決の政

治が求められていることを改めて認識しました。 

 

7 月 27 日(月)例会 会長の時間   鷹見幸久 会長 

 

 

1990 年 名古屋工業大学工学部卒業 

同 年  アイシン精機株式会社入社 

1993 年  中津川市役所入庁 

都市計画課長、リニア駅周辺整備課長、市長公室政策調整官等を経て、 

2020 年   4 月より現職 

 

 

本日のゲスト紹介   中津川市政策推進部長  今井
い ま い

 亨
とおる
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7 月 27 日(月) 例会報告   会場 パルティール AI 点鐘 12：45  

入口にて検温＆消毒をします。 

 

 

＊本日は淺井達雄 SAA による卓話です。楽しみにしております。宜しくお願い致します。新入会員の山神明男君を歓迎致し

ます。                             会長 鷹見幸久 副会長 柘植信成 幹事 佐古和也 

＊大垣共立銀行支店長山神明男君、宜しくお願いします。                            丸山充信 

＊親入会員山神明男君歓迎致します。    丹羽継正 郷原基幸 小木曽輝栄 二村国彦 岡庭勢史 板頭和彦 西尾元男 辻村俊介 

＊大垣共立銀行の支店長として７月より新たに赴任しました山神明男と申します。前任店は可児支店土田出張所で、住まいは

春日井市となります。どうぞ宜しくお願いします。                                                      山神明男 

＊皆出席表彰をして頂き有難うございます。立木亮治 板頭鈔三 丹羽継正 南裕之 園原祐一 小木曽輝栄 岡庭勢史 板頭和彦 

＊２７年の皆出席させていただきました。年齢７４歳で合計 101 となりました。これからも宜しく。           丸山充信 

＊議会便りが出来ました。ご一読下さい。                                                                鷹見憲三 

本日の申告 46P 累計 201P 

スマイルボックス 

 

◆会員誕生日                   河村良博君 S45 年 8 月 22 日 

古川和博君 S23 年 8 月 3 日   勝野将史君 S44 年 8 月 23 日 

板頭鈔三君 S22 年 8 月 15 日 堀井弘之君 S38 年 8 月 27 日 

板頭和彦君 S49 年 8 月 16 日  ◆夫人誕生日  

小木曽孝司君 S9 年 8 月 17 日   小栗洋子さん  8 月 5 日 

園原祐一君 S27 年 8 月 17 日  鈴木佐弥香さん 8 月 12 日 

  

                                

 

 

二村智恵美さん 8 月 13 日 

赤座志寿子さん 8 月 15 日 

小林孝子さん  8 月 15 日 

勝野絵美さん  8 月 18 日 

丸山初穂さん  8 月 28 日 

◆結婚記念日 

山神明男君ご夫妻 8 月 4 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月会員慶事 

例会前の食事風景 

「入会式」紹介者：丸山君    新入会員：山神明男君     

司会：成木副幹事     R ソング「手に手つないで」  会長の時間：鷹見会長 

      

幹事報告：佐古幹事     卓話の時間：淺井達雄 SAA 「特別顧問と市政」     出席報告：二村君 スマイル発表：郷原君 

皆出席バッジ授与 

丸山充信君27年 立木亮治君15年 板頭鈔三君12年 

丹羽継正君 6 年   南 裕之君 5 年  園原祐一君 5 年 

小木曽輝栄君 2 年 板頭和彦君 1 年  岡庭勢史君 1 年 

おめでとうございます！ 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・8 月、9 月例会プログラムについての承認 

 9 月 8 日ガバナー公式訪問 3RC 合同例会について ホストクラブ恵那 RC 会長より中止決定の案内が

ありその旨報告をし、承認された。 

・8 月 24 日納涼例会に関して、委員会より名古屋城と宴会場のコロナ感染対策を報告する。 

メンバーより：この情勢に団体行動はどうか・・名古屋での夜の飲食はいかがなものか等意見。 

今後、遂行決定の是非を執行部に一任することを決定、承認。 

報告事項 

・熊本豪雨災害義援金協力の依頼について、クラブ費より 54,000 円を送金しました。 

・2020 年度芸能文化発表会に協賛金を計上していたが開催中止の決定の案内を拝受。 

 

  

 

理事会 報告 

 

 

                           

 

                          

 

＊とうとう中津川市からも感染者が確認されたそう 

です。（７月２８日現在） 

岐阜県 患者数 ６９名 

愛知県 患者数 ５４４名 

三重県 患者数 １７名 

長野県 患者数 １７名 

静岡県 患者数 １０２名 

病床使用率も東京都と静岡県が５０％以上と 

なっています。 

＊岐阜県知事「第 2波が到来したと言うべき状況」 

と危機感を述べる（7 月 29 日） 

 

コロナウイルス警戒情報                                        
他ロータリークラブ例会変更  

中津川 RC 8/12(水)花火大会→コロナ予防中止 

8/13(木)おいでん祭→コロナ予防のため中止 

恵那 RC  8/4(火) コロナ予防のため休会 

 8/11(火) 盆休会 

 8/18(火) 特別休会 

土岐 RC  8/3(月)・8/17(月)・8/24(月) 

 ・8/31(月)コロナ感染予防のため休会 

多治見 RC 8/5(水)振替休会 

 8/12(水)盆休会 

 8/19(水) コロナ予防のため休会 

 8/26(水)（ガバナー公式訪問例会）→  

 コロナ予防のため休会 

 

（7 月 27 日(月)例会後 パルティールアイ） 

「会員身分について」  議長：南裕之 PP 

他の RC にはゴールド会員とシルバー会員

という会員資格がある。我がクラブ正会員か

ら提案があり新しい会員資格を作ってはど

うか。 

問題点：すでに退会された方にはどう対処す

るのか。 

本年度の理事会、執行部において原案を作成

審議していきたい。 

 

 

会議出席メンバー 

淺井達雄 安藤 茂 

板頭鈔三 伊藤博行 

小椋一朗 勝野正彦 

鷹見憲三 古川和博 丸山充信 南 裕之 

＜オブザーバー 

鷹見幸久 赤座 薫 柘植信成 佐古和也 

パスト会長会議 報告  

   

 

 はだか武兵（中津川） 

昔、武兵という酒好きで力持ちで年中裸のすご

す男がいました。ある日、日が暮れて神社の拝殿

に泊まろうとしたら白ヒゲの老人と出会いまし

た。老人は疫病神だったが武兵は兄弟の縁を結

ぶ事にしました。その後武兵が出向くと病が治

るというので評判になりました。はだか武兵の

石碑の前にはチンチン石という石があり、年齢

の数だけたたくと悪病退散の御利益があると言

われています。 

 

 

 

  

資料：(社)中津川青年会議所 

 


